

PRESSEMITTEILUNG

Gut gelaufen: Spende für die Oldenburger Tafel von Mitarbeitenden der VRG Unternehmensgruppe

Oldenburg, 24. Juli 2023 // Teilnahme am Oldenburg Marathon und anderen Spendenläufen, eine Online-Auktion und die Tombola im Rahmen der eigenen Sommerakademie: Wenn es darum geht, sich für die Oldenburger Tafel e.V. zu engagieren, sind die Mitarbeitenden der VRG Unternehmensgruppe in Oldenburg so aktiv wie einfallsreich. Auch in diesem Jahr konnte das auf Software und Services spezialisierte Unternehmen so wieder einen Scheck über 1.500 Euro an die „Tafel“ übergeben.

„Wir haben gar nicht zu hoffen gewagt, dass sich immer wieder so viele Kolleginnen und Kollegen begeistern lassen!“ freut sich Andrea Manthey aus dem Projektteam und Mitarbeiterin am Empfang der VRG in Oldenburg. Denn die Idee, sich gezielt für ein soziales Projekt einzusetzen, kam vor einigen Jahren aus den Reihen der Mitarbeitenden selbst. Die Wahl fiel auf die Oldenburger Tafel e.V., die seitdem im Zentrum des sozialen Engagements steht.

So organisierten Kolleginnen und Kollegen über mehrere Jahre im Sommer ein buntes Familienfest, und die Teilnahme am Oldenburg Marathon ist inzwischen Ehrensache. Lauf-Teilnehmende und Spenden-Patinnen und -Patren kommen dabei aus allen sechs Unternehmen der Gruppe, ob Softwareentwicklung, Kundenberatung, Vertrieb, Verwaltung oder Marketing. So trägt das Projekt zusätzlich dazu bei, das gruppenweite Miteinander zu fördern.

Bei der aktuellen Spende kamen noch die Einnahmen aus der Tombola im Rahmen der letztjährigen Sommerakademie hinzu. Auch eine eigens dafür auf die Beine gestellte Online-Kunst-Auktion mit Werken aus den Reihen der VRG ließ den Betrag weiter wachsen, und die Geschäftsführer Sönke und Ole Vaihinger rundeten die Summe schließlich zum Endbetrag auf.

Sönke Vaihinger, der es sich nicht nehmen lässt, selbst etwa am Oldenburg Marathon teilzunehmen, zieht folglich ein rundum positives Fazit: „Ich bin wirklich stolz darauf, wie viele Menschen aus den VRG-Unternehmen hier mitmachen. Im letzten Jahr etwa wurde gemalt, und im Herbst und Frühjahr gelaufen, was das Zeug hält – so haben wir gemeinsam wieder etwas richtig Gutes geschafft.“



Ole Vaihinger (li.) und Sönke Vaihinger (re.), Geschäftsführer der VRG Unternehmensgruppe überreichen eine Spende von 1.500 Euro an Knut Behrends, Vorsitzender der Oldenburger Tafel e.V. Den Betrag sammelten engagierte Mitarbeitende bei der Sommerakademie, mit einer Online-Auktion und durch die Teilnahme an Spendenläufen.

Foto © VRG Unternehmensgruppe

Über die VRG Unternehmensgruppe

Mit Software und Services steht die VRG Unternehmensgruppe als starker Partner an der Seite des Mittelstands. Die Gruppe versteht sich als Spezialist für Personalabrechnung und Personalmanagement und bietet integrierte Lösungen für Sozialwirtschaft und Gesundheitswesen. Mit ECM, EDI, Druck und IT-Lösungen unterstützt sie Kunden branchenübergreifend – an 10 Standorten, mit über 470 Mitarbeitern und seit mehr als 50 Jahren. Zur Gruppe zählen VRG HR, VRG MICOS, VRG CURAMUS, VRG IT, VRG SYS, VRG AKADEMIE und die VRG Holding in Oldenburg.

Unternehmen der VRG Gruppe

VRG HR GmbH	Personalwirtschaft
VRG MICOS GmbH	Sozialwirtschaft
VRG CURAMUS GmbH	EDI Druck
VRG IT GmbH	IT-Lösungen
VRG SYS GmbH	Reisekostenmanagement
VRG AKADEMIE GmbH	Schulungszentrum

Ihre Ansprechpartnerin

VRG Unternehmensgruppe
Angela Rieger M.A.
Marketing/PR

Mittelkamp 110-118 | 26125 Oldenburg
Telefon: 0441 3907-333
E-Mail: marketing@vrg.de
www.vrg.de